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"City- 5"
спешит

делать добро

Так уж повелось, что здоровые

люди, как правило, редко обра-
щают внимание на какие-либо
проблемы инвалидов. Обычный
эгоизм застит глаза, поэтому

большинство из нас не замечает,

как весьма трудно живется в ны-

нешних суровых условиях граж-

данам даже с легкой формой ин-

валидности. Волею случая со-

трудники компании “City - 5” нача-

ли тесно общаться с одним из от-

делений Всероссийского общест-
ва инвалидов (ВОИ) и вскоре по-

няли, что их помощь крайне нуж-

на этим людям. По словам Игоря
Соловьева, зам. генерального ди-

ректора “City - 5”, одна из про-

блем ВОИ состоит в том, что у ин-

валидов практически нет воз-

можности общаться между со-

бой, интересно и комфортно про-

водить свой досуг. Ведь даже во

время больших праздников и на-

родных гуляний они вынуждены

находиться в пределах своей
комнаты.

Желая помочь инвалидам в ре-

шении проблем досуга, которых у

них гораздо больше, чем у здоро-

вых людей, а условий для их ре-

шения значительно меньше, ми-

лосердные сотрудники “City - 5”
пришли к плодотворной идее ор-

ганизации и проведения культур-

но-массовых мероприятий для

инвалидов. А вскоре подобные
встречи стали регулярными. Так,
на одной из недавних акций в

Южном административном окру-

ге столицы собрались вместе как

члены ВОИ, так и депутаты

Москвы, руководство муниципа-

литета к города. Сотрудники

“City - 5” подготовили обширную
культурную программу. Перед со-

бравшимися с большим успехом

выступили блистательный автор-

исполнитель Юрий Лоза, инте-

ресная молодая певица Жанна
Добровольская, не менее инте-

ресный Андрей Бегун. Группа
одаренных ребятишек предста-

вила на строгий суд зрителей
очень яркий и оригинальный но-

мер “Каратэ”. Тепло и радушно

встретила публика фольклорный
коллектив “Сударушки”, который
задорно исполнил русские на-

родные песни.

Однако благотворительный
почин этим не ограничился. “City -

5” планирует уже в ближайшее
время создать в Южном админи-

стративном округе специальный
центр социальной реабилитации
инвалидов.

— Мы тоже будем активно уча-

ствовать в этом проекте, — уве-

ренно заявил Сергей Алексеевич
Лупилов, председатель ВОИ
ЮАО. — В наших силах создать в

этом центре условия не только

для свободного доступа людей с

любой формой инвалидности, но

и для их комфортного пребыва-
ния в помещениях центра. В пер-

спективе мы будем постоянно

проводить как силами самих ин-

валидов, так и с привлечением

профессиональных артистов раз-

личные мероприятия — встречи

по интересам, вечера знакомств,

праздничные концерты.
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